

Jahresbericht der Freiwilligen Feuerwehr Thal 2014

Unsere Fakten

Unsere Daten

Unsere Freizeit



Der Feuerwehrausschuss:

Kommandant:	Gerd Vögel
Kommandant Stv.:	Manfred Knill
Abschnittsbrandinspektor:	Fink Edelbert
Zugskommandant:	Gottlieb Violand
Gruppenkommandanten:	Konstantin Sagmeister
Kassier:	Otto Hörburger
Schriftführer:	Konstantin Sagmeister

Weitere Positionen in unserer Feuerwehr:

Ausbildungsbeauftragter:	Edelbert Fink
Feuerwehrausbilder:	Gerd Vögel Manfred Knill
Fähnrich:	Thomas Jäger
Nebenfähnriche:	Matthias Vögel, Mennel Johannes (Ersatz: Hubert Klaus, Mennel Clemens)
Atemschutzwart:	Gerd Vögel Hubert Klaus
Fahrzeugwart:	Arnold Schneider
Gerätewart:	Hubert Klaus
Funkbeauftragter:	Otto Hörburger
Kantine:	Ekkehard Violand

Zuständigkeit für das Vorarlberger Feuerwehrwesen:

Regierungsreferent für Feuerpolizei im Amt der Vlbg. Landesregierung

Landeshauptmann



Mag. Markus Wallner.

Landesfeuerwehrinspektor



Ing. Hubert Vetter

Bezirksfeuerwehrinspektor
Bezirk Bregenz



Herbert Österle

Bezirksvertreter
Bezirk Bregenz



Bertram Leitner

Abschnittsbrandinspektor
Abschnitt Rotachtal



Edelbert Fink

Fahrzeuge, Material und Geräte der Feuerwehr Thal

- 1 Einsatzfahrzeug LF-B Mercedes Benz 410 Baujahr 1983
- 1 TS 12 Marke Ziegler
- 540 Meter C – Schläuche
- 720 Meter B – Schläuche
- 3 Pressluftatmer
- 24 AS – Flaschen
- 1 AS- Helmfunkgerät
- 2 Flutlichtscheinwerfer
- 1 Stromerzeuger bis 5 KVA
- 1 Greifzug
- 1 Trennschleifer
- 2 Hitzehauben
- 5 Sack Ölbindemittel
- 60 Liter Schaummittel
- 20 Überflurhydranten
- 1 Löschwasserbehälter
- 1 Fixstation
- 1 Fixstation Bündelfunk
- 1 Fahrzeugstation
- 8 Handfunkgeräte
- 27 Rufempfänger Pocsag
- 1 Rufempfänger Florian Thal
- 2 Sirenen
- 1 Wassersauger
- 1 Schmutzwasserpumpe 380V
- 2 Schmutzwasserpumpen 230V
- 1 Fahrzeuganhänger
- 1 Hubwagen
- 6 Aufbewahrungscontainer für Sandsäcke
- 2 Übungspuppen
- 1 Nebelberät
- 14 Verkehrstafeln

Einsätze 2014

Keine

Technische Einsätze 2014:

Keine

Nachbarliche Hilfeleistung 2014:

1 Einsatz:

13.12.2014 14:46: f3 r1 LANGEN - LANGEN ACH 81 Küchenbrand
12min. später Erhöhung auf F4 Vollbrand

Der Einsatzauftrag lautete:

TS- in Stellung bringen - TLF von Langen speisen und Löschangriff durchführen.
AS ausrüsten und Innenangriff durchführen.



Das Feuer war erst in den Abendstunden unter Kontrolle zu bringen



Eine Material und Wasserschlacht, wie im Kreis Rotachtal nur selten zu sehen



1 Einsatz

11 Mann

57,53 Stunden

Kreisübung:

25.04.2014 in Langen beim ehemaligen Gasthaus Hirschen

Übungsannahme war: Haus im Vollbrand

Unsere Aufgabe:

- Zubringerleitung vom Stollen zum Brandobjekt, und speisen von TLF Langen.

Unsere Schläuche reichten allerdings nicht aus und somit musste uns die Wehr Doren aushelfen.



19 Mann

3 Stunden

57 Stunden

Zusatzübung:

Die Zusatzübung fand am 16.10.2014 in Sulzberg statt.

Übung bei Bereuter Manfred, Fehren 74

Übungsannahme:

Unfall beim Zurücksetzen mit Landmaschinen.



Verkehrsunfall mit 2 eingeklemmten Personen.



Starke Rauchentwicklung,
14 vermisste Personen.



11 Mann

4 Stunden

44 Stunden

Ausbildung an der Landesfeuerweherschule:

Personenrettung:

Fink Tamara	8 Stunden
Mennel Johannes	8 Stunden
Mennel Clemens	8 Stunden
Huber Florian	8 Stunden

Technische Hilfeleistung:

Fink Tamara	8 Stunden
Mennel Johannes	8 Stunden
Mennel Clemens	8 Stunden
Huber Florian	8 Stunden

Funk Grundausbildung:

Fink Tamara	8 Stunden
Mennel Johannes	8 Stunden
Mennel Clemens	8 Stunden
Huber Florian	8 Stunden

LWZ Info:

Hörburger Otto	4 Stunden
Vögel Gerd	4 Stunden

Gefährliche Stoffe:

Schneider Christian	8 Stunden
---------------------	-----------

Tracking Info:

Vögel Gerd	2 Stunden
------------	-----------

Gesamt: 146 Stunden

=====

Einsatzfahrzeug Mercedes L410 / 24:

Das Einsatzfahrzeug wurde bei der Fa. Mercedes Schneider Vorgeführt und kam fast ohne Probleme durch. (Beschädigter Reifen musste geflickt werden)

Derzeit sind 9 aktive Fahrer eingeteilt:

Schneider Arnold

Jäger Thomas

Vögel Gerd

Schneider Christian

Klaus Hubert

Schneider Pascal

Knill Manfred

Mennel Clemens

Mennel Johannes

Mit dem Fahrzeug wurden bei 49 Fahrten 878 km zurückgelegt.
Das ist leider wieder ein Rückgang, nach mehrjähriger Steigerung.

Entspricht aber dem Durchschnitt der vorhergehenden Jahre

Der Kilometerstand beträgt 29.212 km.

TS 12 Ziegler Ultraleicht:

Insgesamt war die TS heuer 14,1 Stunden in Betrieb.

Benzinverbrauch bei TS, Einsatzfahrzeug, Rasenmäher und Freischneider 305 Liter

Mannschaftsstand per 31.12.2014:

Aktive: 21 Frau/Mann
Ehrenmitglieder: 5 Mann
Gesamt: 26 Frau/Mann

Gesamtstunden 2014:

Einsätze:	1	Mann:	11	Stunden:	57,53
Tätigkeiten:	217	Mann:	212	Stunden:	402,83
Veranstaltungen:	40	Mann:	238	Stunden:	1.226,35
Übungen, Proben:	15	Mann:	209	Stunden:	559,00
Schulungen:	6	Mann:	7	Stunden:	146,00
<hr/>					
Gesamt:	279	Mann:	677	Stunden:	2.391,71
=====					

Das Feuerwehrhaus wurde auch heuer trotz Gasthaus Krone wieder 19mal von Außenstehenden Vereinen oder Personen für Besprechungen, Sitzungen oder diverserer Schulungen verwendet.

Fahrzeug TLF-C:

Leider mussten wir von der Firma Gimaex erfahren, dass sich der Termin für die Auslieferung unseres Fahrzeuges verschieben wird und nicht im Jänner 2015 über die Bühne geht. Sie haben leider einen größeren Lieferverzug und wir werden noch Geduld haben müssen.

Aber als kleiner Trost werden wir das alte TLF von Sulzberg bis zur endgültigen Auslieferung unseres Fahrzeuges bekommen.

Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr.

Vögel Gerd Kdt.

Thal Jänner 2014

Im Anschluss sind noch einige Fotos vom 2014:

Freizeitjacken

Wir haben heuer neue Freizeitjacken angeschafft. Sie wurden von der Firma KW-Open in Götzis gefertigt.



01.08.2014 Ferienprogramm der Feuerwehr Thal.

Viele Kinder aus Sulzberg und Thal waren am Nachmittag zu Gast bei der Feuerwehr. Sie lernten viel über die Tätigkeiten der Feuerwehr und konnten auch selbst handanlegen.



Feuerbekämpfung mittels ausgemusterter Feuerlöscher und vieles mehr

01.08.2014 Ferienprogramm der Feuerwehr Thal.



23.08.2014 Dämmerschoppen, ein volles Haus, was will man mehr



Für Jung und „Alt“ war was dabei



01.09.2014 Probe mit FW-Doren

Hubert mit schwerem Gerät



Pascal entfernt die Frontscheibe



02.11.2014 Schulungsabend „Brände bei Fotovoltaik Anlagen“



Waldemar Stiefenhofer aus Lindenberg hielt einen Vortrag über Brände und dessen Gefahren beim Löschen.

Auch Führungskräfte aus den umliegenden Feuerwehren wie Doren und Sulzberg kamen zum Infoabend.
Selbst BFI Herbert Österle war bei uns zu Gast.

14.11.2014 Ehrungsabend im Gasthaus Taube

40 Jahre Feuerwehr ABI Edelbert Fink

25 Jahre Feuerwehr Kdt.Stv. Manfred Knill

25 Jahre Feuerwehr HFM Ekkehard Violand

25 Jahre Feuerwehr HFM Hubert Klaus



Auch die Damen gingen diesmal nicht ganz leer aus!



Der Hl. Nikolaus persönlich im Feuerwehrhaus



Edi wurden die Leviten gelesen, er konnte es kaum glauben



Selbst Ehrenmitglied Helmut schaute ungläubig



Unser Kantineur wurde mit Feuerwasser reichlich beschenkt



Auch Thomas und Florian wirkten sehr nachdenklich bzw. trauten ihren Ohren nicht!



In der Krone zeigten Sie dann ihr wahres Gesicht!!!!!!!!!!

